

Sermones de fin de año 2023

“Navidad a la cristiana, una receta tomada de la Biblia”

3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Diciembre 17 de 2023



Principios
Congregación

“Los cristianos maduros demuestran su gracia cuando deciden celebrar o no celebrar la navidad. Es inmaduro quien discute e impone su criterio y es maduro quien toma su decisión, la practica con respeto, no la impone y permite que los demás tomen su propia decisión con respecto a la celebración.”

“Los cristianos maduros no discuten sobre asuntos secundarios pues mientras no exista una herejía o una contradicción de la sana doctrina, las personas siempre deben ser amadas y sus elecciones personales deben ser respetadas.”

IV. NO ENFOQUE EN DISCUSIONES NI IMPONGA ASUNTOS NO DOCTRINALES ESENCIALES, ENFOQUE EN RESPETAR A LOS DEMÁS Y MANTENER RELACIONES SALUDABLES Y NORMALES. *Evitando las profanas pláticas sobre cosas vanas...*

V. DIOS NOS LLAMA A EVITAR LAS COSAS VANAS Y MOTIVACIONES EQUIVOCADAS, MAS BIEN DEBEMOS MANTENER LAS VERDADES QUE NOS HAN SIDO ENSEÑADAS. *Vers.20 b. “Evitando las profanas pláticas sobre cosas vanas y los argumentos de la falsamente llamada ciencia.”*

En toda celebración debemos evitar ir cayendo lentamente en la costumbre de sustituir las verdades eternas por las cosas temporales.

Conclusión:

“La Palabra de Dios nos ordena amarnos, respetarnos y aceptarnos los unos a los otros. Además, nos ordena que respetemos la libertad que Él nos ha entregado para que en áreas secundarias tengamos convicciones distintas. Durante todo el año y especialmente en navidad, es esencial que tengamos palabras, actitudes y acciones que motivan la paz y la armonía y no un espíritu crítico y condenatorio que produce las divisiones.”

Sermones de fin de año 2023

“Navidad a la cristiana, una receta tomada de la Biblia”

3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Diciembre 17 de 2023



Principios
Congregación

“Todo cristiano corre el riesgo de desequilibrarse y en la celebración de la navidad debemos ser sabios para no irnos a los extremos pues aún las virtudes llevadas a los extremos se transforman en defectos.”

- A. **PELIGRO DOCTRINAL:** Sustituir las verdades eternas por las cosas temporales. Es la LLEGADA DEL SALVADOR la que celebramos no la venida de Santa Claus.
- B. **PELIGRO PERSONAL:** Tratar de impresionar sin compartir.
- C. **PELIGRO ECONOMICO:** Gastar más de los que tenemos.

Algunas sugerencias:

- 1.- El hacer algo para regalar es a menudo mucho mejor que el comprar algo para impresionar.
- 2.- Comprar con paciencia y anticipación es mucho mejor que esperar a última hora y meterse en la aglomeración.
- 3.- Al limitar su lista de regalos usted actúa sabiamente, al seguir agrandándola actuará inadecuadamente.
- 4.- Piense en dar una sorpresa interesante a alguien que tiene una necesidad en este instante.
- 5.- Mostrar gratitud con alegría y generosidad a personas o instituciones que han influenciado su vida es practicar la palabra de verdad.

Conclusión:

“Ojalá todos odiemos el comercialismo de la navidad y aprendamos a amar la navidad que tiene ese espíritu dispuesto a compartir, a dar, tal como el Señor de la navidad lo hace con nosotros.”